

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi, el domingo día 8 de Diciembre de 2013.

## **Irun aprueba el proyecto para remodelar las calles Rataplán y**

### **Fagina**

La obra comprende también mejoras de iluminación en las calles Lapice y Elatzeta X.S. -  
Domingo, 8 de Diciembre de 2013 - Actualizado a las 06:08h

IRUN.

La junta de Gobierno local de Irun ha aprobado esta semana el proyecto técnico para la reurbanización de las calles Rataplán y Fagina, ubicadas en el barrio de Elitxu. Para tal fin, se ha autorizado un gasto de 169.812 euros y se han aprobado también las condiciones del pliego para contratar la ejecución de la obra, para la que se consultará al menos a tres empresas, y que contará con un presupuesto máximo de 209.938 euros.

Según ha explicado el Consistorio a través de una nota, el trabajo principal de estas obras será la ejecución de una acera y una zona de aparcamiento en la calle Rataplán, y además "se intervendrá a nivel de urbanización en la calle Fagina y se harán mejoras de alumbrado en las calles Lapice y Elatzeta".

#### **REORDENACIÓN**

El grueso principal de estos trabajos consistirá en la reordenación de la zona delantera de la calle Rataplán, "de forma que se obtendrá una zona de aparcamiento en batería en la parte baja de esta calle y una zona de acceso exclusivamente peatonal en la parte alta de acceso a los portales 1 y 3. Además, tanto en la calle Rataplán como en la calle Fagina se renovarán

## **Irun aprueba el proyecto para remodelar las calles Rataplán y Fagina**

Escrito por Administrator

Domingo, 08 de Diciembre de 2013 09:55 -

---

todas las redes de servicios, como las de aguas pluviales, alumbrado y otras", han detallado desde el Ayuntamiento de Irun.

La aprobación y salida a licitación de obra de este proyecto llega en medio de algunas críticas de la oposición al gobierno municipal, por ejemplo por parte del PNV, por su "tardanza en la redacción y puesta en marcha de obras y proyectos que se comprometieron para los barrios en el Pleno de presupuestos del pasado febrero".

El Gobierno ha venido argumentando que es ahora cuando "se ha podido acelerar la tramitación de algunos de estos pequeños proyectos, después de que los servicios técnicos hayan terminado con el trabajo en otros de mayor envergadura, como los de la plaza Urdanibia o la nueva biblioteca".